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そよ風、民主党本部前で街頭宣伝！ 2009/10/22 18:01 

  

  外国人参政権に反対の「松原仁さん 

  渡辺周さん頑張って！」と声援送る 

 
 日本女性の会・そよ風が22日、民主党本部前で「外国人参政権反対派議員の皆様に声援を送り、よく分からない議員の方達

には法案の危険性を知らせ、推進派議員には“お仕置き”を！」というタイトルで街頭宣伝を行い、平日の昼間という制約にもか

かわらず60人（公安調べ）のメンバーと支援者が集まりマイクで訴えかけを行いました。 
  

  
 全員で「外国人参政権を絶対許さないぞ！」とシュプレヒコールをあげました 

  
   そよ風（会員181人、支援隊91人）は前回の渋谷での街頭宣伝（9月23日）以降も、10月4日には福岡支部発足、10日には

在特会大阪デモに参加、18日には兵庫支部で第二回街宣、同じ日に東京で第一回特別講演会を実施しており、会員の拡大、

活動の全国化がますます進み、活動自体も内容が一段と充実してきました。 
  

  
抗議文を読み上げる涼風由喜子会長と支援で集まった皆さん  

  
   今回は、女性会員が松原仁、渡辺周などの民主党保守派で外国人参政権反対を明言している議員に支持表明と声援を送

り、支援の男性がいつも通りに鳩山政権が進めようとしている反日・売国政策の糾弾を行いました。男性の弁士は村田春樹氏、

黒田大輔氏、桜井誠氏で、桜井氏の音頭でシュプレヒコールも行いました。 
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 こんな感じで一列づつ左右に拡がって街宣活動を行いました（大きな日章旗が良いですね） 

  
   また、今回はわざわざカナダから訪れたという四人が参加して、一人はマイクで「外国人参政権は絶対反対です」などと訴えま

した。 後にそよ風の涼風由喜子会長が抗議文を読み上げ、その足で民主党本部に申入書を届けました。なお、この模様は間

もなくそよ風HPに動画がアップされると思いますので、具体的な街宣内容はそちらでご覧下さい。 
  

 
 民主党本部に抗議文を届けるそよ風のメンバー、こちらの四人はカナダから来てくれたそうです、いつもお世話になっている公安関係の皆さん 

  

申し入れ書  

  
民主党代表 鳩山由紀夫殿 
  
  私たちは、日本が少しでも良くなることを願い結成された『日本女性の会 そよ風』の会員、および賛同諸団体有志一同です。こ

のたび、民主党が進めようとしている外国人参政権問題について、抗議の意を表すために民主党本部前に参集しました。 
  
  国民的コンセンサスが得られない中で、日本の地方行政ひいては国政にも大きな影響を与えかねない外国人への参政権付

与の強行は、極めて危険な政治行動です。そもそも、外国人参政権については１９９５年の 高裁判決の主文で「憲法は外国人

に選挙権を保障していない。」と明確に述べられており、すでに決着のついた問題でもあります。国民固有の権利である参政権を

外国人に付与することは国家国民への背信行為であり、どのような理由があれ許されるものではないと思います。 
  
 また、日本との領土問題を抱える在日韓国人の地方行政への参政権行使は、そのまま国防問題へと直結します。韓国が領有

権を主張している竹島問題において、在日韓国人の意見を代弁する議員が島根県議会に大量に送りこまれたらどうなるでしょう

か？  
  
   もし、島根県議会が在日韓国人の利益代弁者となった議員に誘導されて「竹島は韓国の領土」という決議案を行ったとしたら

どうでしょうか？ 領土問題は国権の問題ですが、係争地が所属する地方自治体でこのような決議がされれば、韓国の主張する

竹島領有に正当性を与えることになります。 
  
 あまりにも危険な問題をはらむ外国人参政権法案について、『日本女性の会 そよ風』と賛同諸団体は断固として反対を表明

するとともに、同法案の国会上程を取りやめるように民主党へ強く求めます。 
  
平成２１年１０月２２日（木） 日本女性の会 そよ風 会長 涼風由喜子 
  
主催団体  日本女性の会 そよ風 
賛同団体  せと弘幸Blog『日本よ何処へ』  外国人参政権に反対する会・東京  在日特権を許さない市民の会  ＮＰＯ外国人犯

罪追放運動  日本を護る市民の会  
  
          ●10/22 そよ風民主党本部前街宣再生リスト 
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2009/10/22 18:08Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日韓併合百年を考えるシリーズ第一弾 村田春樹独演会 

 
こんな授業を受けたかった！ 真の日韓友好はこれだ！！村田春樹が２時間語りまくる 

面白くてためになる講演会 

 
【日時】 平成２１年１０月３１日（土） 
  １３：００開場 １３：２０開始 １７：００終了予定 
【場所】 豊島区民センター（コア池袋） 
  ※定員１００名につきお早めによい席をおとりください。 

【会費】 １，０００円（学生５００円） 
【内容】演題『やるんじゃなかった日韓併合』 
     講師 村田春樹（外国人参政権に反対する会東京代表） 
【生中継】 ニコニコ生放送にて１３：００より中継予定 
      中継先ＵＲＬ未定 
   ※緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます 

   http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai 
【主催】 外国人参政権に反対する会東京 
【協賛】 維新政党新風 埼玉県本部／在日特権を許さない市民の会  

 

2009/10/22 18:34Commented by 未来 さん 

花うさぎさん 

 
本日はお疲れ様でした。 
さっそくのエントリーありがとうございます。 

 
今日はそよ風会員の方で始めてきてくださった方や、 
会社のお昼休みに来てくれた方、 
成田（！）から参加していただいた方など 
感謝感謝でした。 
お天気も良かったです。 

 
次は27日ですね。 
同日に毎日新聞前での抗議街宣もあるようなので 
そちらに参加した後に 
そのまま請願受付デモに行く予定です。  

 

2009/10/22 18:36Commented by - さん 

>イベントガイド 
演題『やるんじゃなかった日韓併合』 

 
やっと、こういう声が上がるようになって来たんですね。 
ポッポ首相が、ご執心の東アジア共同体が実現しかねないことへの 
不安からですね。 

 
国防上併合したのは、理解できるとして、その後何故「内鮮一体化」政策 
を執ったのか？ 
国内も充分に貧しかったにも拘らず国家予算の15％も毎年朝鮮半島に投資を 
し続け、結果として併合前と比べると日本の教育のおかげで遥かに文明化した反日に凝

り固まった朝鮮人を倍増させただけ。 
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当時も今と同じように貧しい朝鮮を救ってやろうと考えた「朝鮮大好き」な 
為政者が、多かったのでしょうか。 

 
彼らを「文明化させてしまった。」というのが 大の失敗でしょうね。 

 
それでも今も懲りずに資金、技術援助で彼の国を支え続けている愚かな国が日本です。 

 
支邦に対しても同じ事ように1972年以来その「文明化」を助け、日本の国益を毀損し続

けてます。 

 
 
 
 
 

2009/10/22 19:40

Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんばんは。 
 
>そよ風会員の方で始めてきてくださった方や、会社のお昼休みに来てくれた

方、成田（！）から参加していただいた方など感謝感謝でした。 

 
おお～そうでしたか。どんどん輪が拡がっている感じですね。 

 
>同日に毎日新聞前での抗議街宣もあるようなのでそちらに参加した後に 
そのまま請願受付デモに行く予定です。 

 
黒田氏の抗議行動も同じ日なのですね。本当にご苦労様です。 

 

2009/10/22 19:49

Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>東アジア共同体が実現しかねないことへの不安からですね。 

 
「ただし特アを除く」とやるなら賛成しますが(^^；。 
 
>「文明化させてしまった。」というのが 大の失敗でしょうね。 
 
はい、経済的にはその通りですが、基本的な人間性に関してはどうにもならなかった、と

いうのが実態でした。 

 
>彼の国を支え続けている愚かな国が日本です。 
 
そろそろ終わりにすべきでしょうね。 

 

2009/10/23 00:33Commented by さんごママ さん 

今日は秋晴れのもと、とても気持ちのよい街宣でしたね。 
すがすがしいです。 
このすがすがしさを皆さんにも分けて上げたい。 
そして実をあげたいですね。  

 

2009/10/23 00:36Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・ 

 
昔、高見山が外国人で大相撲の門戸を開いた時は「まあ、まじめだし、一人ぐらいいい

や・・」としたが、今や２人の横綱に十数人の幕内とはどうだろう。折れにはアレはもはや

大相撲でない、プロ相撲だよ。ＮＨＫの放送が唯一の支えになってるけど・・・ 

 
翻って、日本を「大相撲」のように無残な国にしたいのか？したい輩は反日だし、売国だ

ろ。 

 
鳩山や小沢なんかどうでもよい、彼等は１００年後も生きてないし責任を 
取れないだろ。そんな成り上がりの人間が１００年後にも悪影響する法律を作る権利など
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ない。 

 
ポッポのバカに教えてやる。在日の９割は自ら不法に日本に来たのだろ。強制的に来た

人は１割もないと言われている。不満があれば祖国に帰国すればいいし。そこが戦前祖

国が無かったユダヤ人と違うし。韓国が日本に不満があれば国交断絶したらいどうかと

言えばいい。その時は２兆円の借金も返してもらえよな・・・お前さんはどこの国の代表

だ？  

2009/10/23 02:15

Commented by furounin さん 

本日、「反日韓国人撃退マニュアル」を再び読んでみました。 
怒り心頭して寝つきが悪くなりそうです。（笑）   

2009/10/23 05:57Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
昨日はご苦労さまでした(--)。 
 
>このすがすがしさを皆さんにも分けて上げたい。 
>そして実をあげたいですね。 
 
本当ですね、一声かければすぐ数百人規模にまでなれば流れが変わるでしょう、もう一息

です。 

 

2009/10/23 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>翻って、日本を「大相撲」のように無残な国にしたいのか？したい輩は反日だし、売国だ

ろ。 

 
御意！。 

 
>お前さんはどこの国の代表だ？ 
 
本当に聞きたいですね。いまでも党本部に日章旗は掲げないし、それに対する明確な説

明もありません。第一、鳩山首相の言葉の中に「日本」という名称が極端に少ないのが気

になります。 

 

2009/10/23 06:04Commented by 花うさぎ さん 

To furouninさん おはようございます。 
 
>怒り心頭して寝つきが悪くなりそうです。（笑） 
 
あれは寝る前ではなく、頭が冴えているときに読んだ方がよいと思います(^^；。 
 
あと「嫌韓流」も私は時々見直します。良くまとまっているので。 

 

2009/10/23 06:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
政府・与党、「外国人参政権」で協議に着手 首相「近い将来の課題」 

 
鳩山由紀夫首相は２２日、首相官邸で記者団に対し、公明党が２６日召集の臨時国会に

提出する永住外国人地方参政権（選挙権）付与法案に関連して「（政府側は）法案準備が

できあがっていない。臨時国会ではなかなか難しいが、近い将来の課題として、提出も視

野に入れることはある。われわれも考えていく必要がある」と述べ、政府・与党内で、同法

案作成をめぐる協議に着手する方針を示した。早ければ来年１月召集の次期通常国会

への提出が念頭にあるとみられる。 

 
 ただ、与党内では社民党が積極的だが、国民新党代表の亀井静香郵政改革・金融相

は「在日外国人の比率が非常に高い地域がある」などと慎重論を唱えている。民主党内

でも賛成派、慎重派がそれぞれ議員連盟を作って激しく対立してきた経緯があり、今後の

調整は難航が必至だ。 
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 この問題は２２日午後に開かれた政府・民主党首脳会議の初会合で取り上げられた。

鳩山首相と民主党の小沢一郎幹事長、菅直人副総理・国家戦略担当相、平野博文官房

長官、輿石東参院議員会長らが参加し、席上、山岡賢次国対委員長が、永住外国人参

政権を巡る公明党の動きを引き合いに「わが党の対応も考えてほしい」と提起した。 

 
 平野氏はその後の記者会見で「衆院の新人議員が１４０人いるので、これまでの党の検

討の経緯を含め、党内でしっかり議論する場面は必要だ」と述べ、政府・与党内での論議

が不可欠との考えを示した。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091022/plc0910222203014-n1.
htm 
 
・マニフェストにも載せない「だまし討ち」スタートです。朝刊では一面に大きく掲載されて

います。  

2009/10/23 06:35

 

2009/10/23 06:36

 

 
2009/10/23 06:36Commented by 花うさぎ さん 

 在日韓国人の人々は本国で国会議員となる資格（被選挙権）を有する上に、今年から

選挙権まで認められるようになった。それも国政選挙だけでなく、居所登録さえすれば韓

国での地方選挙さえ可能である。その彼らがもし日本でも選挙権を行使することになれ

ば、本国とで二重選挙権が認められてしまうことになるが、これも極めて問題であろう。 

 
 従って、民主党政権が次期通常国会で通そうとしている外国人参政権は、何としても許

すべきではない。（ももち あきら）  

 

2009/10/23 09:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

御無沙汰です。 

 
青山氏の動画、見ました。 
前原氏もここまで言ってしまって大丈夫かと心配になりました。 

 
友愛されないといいのですが、影のヒットマン部隊が許さないでしょう…。  

 

2009/10/23 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>友愛されないといいのですが、影のヒットマン部隊が許さないでしょう…。 
 
この正論を潰すようなら「割って出るチャンス」かも知れませんよ。今回は青山繁晴氏に拍

手です。外国人参政権については実に良くやってくれています。 

 

2009/10/23 10:57Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「新しい歴史教科書をつくる会」 シンポジウム  
－ 日本人にとって「天皇」とは何か・小林よしのり氏『天皇論』をめぐって  

 
日時平成21年11月3日（火・祝） 13時30分～16時00分 
場所星陵会館 大ホール 

 
内容 
「わしが『天皇論』を書いた理由」 小林よしのり（漫画家） 
「世界に冠たる日本の皇室」 高森明勅（日本文化総合研究所代表） 
「新しい日本の神学を目指して」 長谷川三千子（埼玉大学教授） 

 
入場料一般 2,000円  会員 1,600円（前売り） 
 
主催・お申込 新しい歴史教科書をつくる会  http://www.tsukurukai.com/ 
  TEL 03-6912-0047  FAX 03-6912-0048 
※ 10月20日締め切り。但し、定員（400名）となり次第、締め切らせていただきます。  

 

2009/10/23 11:08Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 明治節奉祝の集い 
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日時： 平成2１年11月3日（祝）午後2時（開場午後1時半）  
場所： 日本青年館（新宿区霞ヶ丘町7-1 電話03-3401-0101） 
入場料 無料 

 
第１部 奉祝式典 
  国歌斉唱 明治節制定の詔書奉読 教育勅語奉読 会長挨拶 明治節の歌合唱 聖

寿万歳 

 
第２部 記念講演 
  講師 大原康男先生（國学院大学教授） 講題 明治人の心を偲ぶ 
  声明文朗読 

 
主催 明治節奉祝の集い実行委員会（電話0422-51-4403)  

 

2009/10/23 12:23

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

前原氏の発言は重要ですね。 
有志からの情報ですが 

 
外国人地方参政権で内閣法制局へ要望 

 
内閣が提出する法案は、内閣法制局で審査され、フィルタリングされる。そこで憲法違反

と審査されれば、法案提出に影響が出ると考えられる。 

 
そこで、内閣法制局へ、外国人地方参政権法案は憲法違反であり、この法案を内閣が提

出することの無いよう、厳正な審査を求める要望を行った。 

 
 
「各省庁への政策に関する意見・要望 」 
内閣法制局宛て、 

 
https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose 
 
 
（要望内容） 

 
「外国人地方参政権法案は憲法違反である。 

 
参政権は憲法１５条で「国民固有の権利」と定め、憲法９３条２項で「地方公共団体の長

や議会の議員は、その自治体の住民が直接選挙する」と定められている。 

 
平成７年２月２８日の 高裁判決も、憲法９３条２項にいう「住民」とは、「地方公共団体の

区域内に住所を有する日本国民を有する」と明言している。 

 
外国人地方参政権法案は、憲法違反であり、これを内閣が国会に提出することは、許さ

れない。 

 
内閣法制局は、 高裁判決を踏まえ、憲法違反である外国人地方参政権法案を内閣が

提出することのないよう、法案の厳正な審査、解釈をお願いしたい。」 

 

2009/10/23 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>外国人地方参政権で内閣法制局へ要望 
 
これは良い情報をありがとうございます。 

 
私も文面を考えて送付してみます(--)。  

 

2009/10/23 14:05Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 10.27請願受付請願受付国民集会＆デモ 
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重要:《日比谷公園大噴水前からの移動要領決定》  
 
警察署に 憲政記念館 での集会申請をしてきました。今まで告知していました通り、国会

周辺でのデモは規制されます。今回、「請願受付国民集会＆デモ」と告知していました

が、所謂「サヨク団体」とか「 プロ市民 」のデモとは全く違います。あくまで、一般市民によ

る請願書提出の移動です。 

 
１)、目的は、憲政記念館に「日本解体法案」反対請願書を提出することと、その移動過程

で「中川昭一先生への黙祷」をすることを認めて戴きました。 
２)、所謂「サヨク団体」のデモ行進と同じようなイメージは棄てて下さい。 
３)、歩道を２列で移動し、尚且つ「中川昭一先生の追悼」を兼ねていますので、警察官や

街頭を行き交う都民にも、請願者の品格が歴然とわかるかたちで、 日比谷公園 大噴水

前から憲政記念館講堂受付に請願書を提出するための移動中、一般歩行者の邪魔にな

る持ち物や行為は厳禁です。但し、第一衆院議員会館前の「国会裏信号機」から参議院

会館角の「参通前信号機」までの歩道で請願に関するアピールは、日常的に様々な団体

が行っていますので可能です。 

2009/10/23 14:05

Commented by 花うさぎ さん 

４)、日比谷公園からのスタートは、実行委員の 山田惠久 氏が責任者として、

指示しますので間違いのないようにお願いいたします。スタート前に、山田氏

から説明があります。 
５)、【コース説明】１６時３０分から。 
日比谷公園大噴水前スタート→西幸門前交差点→霞ヶ関二交差点→財務省上交差点→
国会議事堂南門前歩道→官邸前交差点→議員会館側歩道・国会裏信号機→参通前→
国立国会図書館前歩道を国会参観駐車場角を目標に移動して戴きます。 
６)、【中川昭一先生への黙祷】１７時１８分になりましたら、進行方向から国会議事堂側に

向きを変えて、一分間「半眼」でお願いいたします。 
７)、黙祷終了後、先頭から順次、憲政記念館講堂受付に請願書を提出して戴きます。 
 
尚、講堂ステージ壁面に、 中川昭一 先生のご葬儀会場「 善福寺 」に掲げられた遺影が

掲げれることになりましたので、一目見られるようにしておきますので、「心の合掌」でお別

れの祈りをして戴ければと思っております。 
【ネットだけ転載フリー】「請願受付国民集会」実行委員会・事務局長・水間政憲  http://
mizumajyoukou.jp/  
 
・今、実行委員の山田惠久氏に電話で確認しましたが、日章旗やプラカードの持参使用

は問題ないとのことです。 

 

2009/10/23 15:01Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
直近の、問題は 外国人 在日朝鮮人 参政権付与阻止ですね。 
9割が反対する法案を通せば、もう独裁政権ですね。 
絶対阻止。 
前原氏の発言も重要でが、鳩山の見解が同じとは限らないですね。 
党内のコンセンサスができていないし、バラバラですから。 
売国大臣 千葉法務大臣、菅の見解も聞きたいですね。  

 

2009/10/23 15:29Commented by しばりょう さん 

 
天皇陛下のお言葉に岡田外相が意見 

 
 岡田克也外相は２３日午前の閣議後の閣僚懇談会で、国会開会式での天皇陛下のお

言葉について「陛下の思いが少しは入った言葉がいただけるような工夫を考えてほしい」

と述べ、宮内庁にお言葉の見直しの検討を求めた。首相官邸で記者団に明らかにした 

 
岡田おまえ何様だといいたいですね。  

 

2009/10/23 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>前原氏の発言も重要でが、鳩山の見解が同じとは限らないですね。 
 
前原大臣は国防安全保障では安心して見ていられるのですが、彼も外国人参政権には
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賛成なんですよ(^^；。 
 
>売国大臣 千葉法務大臣、菅の見解も聞きたいですね。 
 
内閣や党の役職についた議員はほとんど賛成派、党内が割れているといっても反対派は

30数人ですからどうにもなりません。 

2009/10/23 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>岡田おまえ何様だといいたいですね。 
 
これは信じられない発言です。彼のメンタリティは日本人のものではないですね。「大馬鹿

者！」ですよ。 

 

2009/10/23 17:06Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>岡田おまえ何様だといいたいですね。 
> 
>これは信じられない発言です。彼のメンタリティは日本人のものではないですね。「大馬

鹿者！」ですよ。 

> 
 
イオンごとき、社長の新入社員への訓示なら、平社員が、お言葉の見直しで、済みます

が。天皇陛下のお言葉、災害地へ行かれてどれだけの人が励まされたか、フランケン岡

田は、聞いたことないのか。 
こいつが日本人とは、中国でも、左遷させてください。  

 

2009/10/23 19:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>こいつが日本人とは、中国でも、左遷させてください。 
 
御意！ 

 
大体、天皇陛下のお言葉を云々するなら、恐らく内閣と宮内庁の合作でしょうからそちら

にしかるべく筋を通して申し入れるのがあるべき姿でしょう。 

 

2009/10/23 21:21Commented by u33771624 さん 

【東京都渋谷区】 「NHKの大罪」 Tシャツを着て 渋谷（NHK）を掃除しよう！ ＆ 街宣 （1
0/24） 
日時 
平成21年10月24日（土） 11時00分 ※ 雨天決行 

 
内容 
11時00分 代々木公園けやき並木前 集合 
 
※ 必ず「NHKの大罪」 Tシャツをご着用ください（当日頒布あり）。帽子等のご着用もお勧

めいたします。 
※ 箒、塵取り等の清掃用具持参 歓迎。 
※ デモではありませんので、旗・プラカード類はお持ちになれません。 

 
お問合せ 
日本を掃除する会  TEL 03-6419-3900 上田 （日本文化チャンネル桜二千人委員

会事務局内） 

 

 

2009/10/23 22:16Commented by 一般人 さん 

主権回復は協賛に入っていませんね。どうしてでしょう？ 
あとコシミズを提訴するって言ってましたが、まだみたいですね。どうしてですかね？ 
毅然と闘っていく、コシミズを完膚なきまでに叩きのめしましょうと仰っていたのに？？？  
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2009/10/23 22:43Commented by 花うさぎ さん 

To アルさん こんばんは。 
 
>主権回復は協賛に入っていませんね。どうしてでしょう？ 
 
本当ですね、西村修平さんに直接聞いてみてはいかがでしょう。 

 
>まだみたいですね。どうしてですかね？ 
 
準備に時間がかかっているのでは？そよ風に聞いてみて下さい。 

 
>コシミズを完膚なきまでに叩きのめしましょうと仰っていたのに？？？ 
 
やると思いますよ。  

 

2009/10/24 05:47Commented by 一般人 さん 

風さんの掲示板で質問しても一切回答が得られません。風さんとお親しい花うさぎさんな

ら何かご存知かと思いまして書き込みました。すいません。 

 
今度直接聞いて見ますよ。 

 
私は在特会の者ですが、仲間がコシミズへの抗議に参加していましてね。彼らが身を呈し

て戦っている時に風さんは警察に相談してたそうですね。もうこれだけ時間が立っている

んだし、徹底的に戦う、完膚なきまでに叩きのめしましょうとまで言ってるんだからこんな

街宣やってる暇があったら是非迅速に、早急に責任を示して戴きたいものだなあ、と…私

の言ってる事はおかしいですかね？ 
戦い方の違い？よくぞまあ言えたものだなあと。ほんと言葉って便利ですね。  

 

2009/10/24 07:59Commented by 花うさぎ さん 

To アルさん おはようございます。 
 
>と…私の言ってる事はおかしいですかね？ 
 
うん、おかしですね。コシミズの誹謗中傷に対する戦いと、現政権に対する外国人参政権

反対の抗議行動、どちらも大事だと思いますがそれを決めるのは貴方ではなくて「そよ

風」さんでしょう。 

 
>戦い方の違い？よくぞまあ言えたものだなあと。ほんと言葉って便利ですね。 
 
せっかく誕生した女性グループです。もうすこし大きな視点、温かい目で応援できません

か？。保守の運動の中で画期的なことだと私は高く評価しているのですが。 

 

2009/10/25 00:12Commented by 一般人 さん 

またお邪魔させて戴きます。すみません。 

 
そう、言われてみればおかしいかも知れませんね。どっちに比重を置くかは風さんが決め

る事ですし。それにコシミズなんかより危険法案を阻止するほうがよっぽど大事な事だと

私も思います。 

 
保守の中に女性グループが誕生した事は確かに画期的な事ですし高く評価できる事かも

知れませんが、それで事を一括りにしてはいけない。それはそれ、これはこれ、です。 
甘やかしてはいけない。前に進むならまずものの道理をわきまえ、人として 低限の責任

は果たさなければいけない。 
それに風さんのメンバーはほとんどの方が偽名ですね。それで日本の伝統と誇りを守

る？笑わせてはいけない。 
そして中心的なメンバーのほとんどが元日護会のメンバーだという事を隠していますね。

反創価のポスティングに今でも参加しているメンバーがいるそうですよ（これは日護会の

方に伺いました）。私は風さんの何人ものメンバーに質問しましたがそれを認めないので

す。風さんの設立メンバーの方（今は退会されています）に実際に話をお聞きしましたが、

そよ風は黒田さんが作ったんだそうですね。なぜ出自を隠すんでしょうか？ちなみに花う

さぎさんはご存知でしたか？ 
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もっと書きたい事は山ほどありますが、長くなりますし花うさぎさんに聞いて戴くのも筋違

いだと重々承知していますのでこの辺で 
失礼しました 

2009/10/25 02:46

Commented by 花うさぎ さん 

To アルさん こんばんは。 
 
>またお邪魔させて戴きます。すみません。 

 
いえいえ、いつでも気が向いたら来て下さい(^^)。 
 
>道理をわきまえ、人として 低限の責任は果たさなければいけない。 
 
コメントするには私が情報不足なのかも知れませんが、コシミズへの提訴は断念したとい

うことなんですか？。 

 
>それに風さんのメンバーはほとんどの方が偽名ですね。 
 
偽名というかニックネームでは？。私は現場でご挨拶している方には名刺を渡してますの

で、本名も住所も電話番号も明らかにしてますが、Web上では「花うさぎ」で通してます。 
 
ましてや普通のご家庭の主婦や一般の女性が抗議行動するのですから、実名を求める

のはちょっと「酷」ではないですか？。 

 
>反創価のポスティングに今でも参加しているメンバーがいるそうですよ 
 
それは素晴らしいことではないですか。黒田太輔氏は次のエースですから皆で応援して

欲しいですね。 

 
＞ちなみに花うさぎさんはご存知でしたか？ 

 
知りませんでした。それが事実なら「黒田氏もやるなあ～」ですね。 

 
私自身はどこの組織・団体にも属していませんが（正確には西村慎吾氏と吉田康一郎氏

の後援会には所属しています）が、行動する保守の皆さんやチャンネル桜、あるいは日本

会議等々保守系団体で共鳴できる行動には、時間が許す限り参加して、ブログで紹介

し、拡散する心がけています。 

 
いま一番大切なことは、保守がまとまって反日グループから政権を奪い返すことですよ。

そのためには小異を捨てて大同団結することが何より大事です。保守同士のいがみ合い

は政権を取り戻すまでは一時お預け、ということでお願いしたいと思います(^^)。 
 
かっては身内で殺し合いをしていた反日極左や左翼の連中が見事に結束して政権を手

中にしたではないですか？。我々も「日本」を取り戻すためには団結しないと願いはかな

わないと思ってます。 
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